

Distrito Escolar de la Ciudad de Provo Norma Serie 4000: Plan de Estudios, Enseñanza, Evaluación 4202 P4

Google Apps para estudiantes de primaria

¡Noticias emocionantes! El distrito ha dado permiso a nuestros estudiantes para comenzar con Google Apps.

Es posible que muchos de ustedes ya estén usando Google Apps. Incluye una colección de aplicaciones en línea para escritura, matemáticas, presentaciones, colaboración, etc. Con Google, los estudiantes podrán realizar tareas escolares electrónicas en la escuela y en casa sin problemas, sin más problemas para transferir documentos por correo electrónico o unidad USB. no más formatos cambiantes, y no más malabares y pérdida de archivos en computadoras de clase. Enviar tareas electrónicamente será pan comido, y los estudiantes podrán compartir el trabajo con compañeros y profesores fácilmente, lo que nos permitirá colaborar en proyectos grupales y dar retroalimentación fácilmente sobre proyectos individuales.

Debido a que Google Apps incluye una cuenta individual con muchas aplicaciones, el distrito escolar de la ciudad de Provo requiere el permiso de los padres antes de que un estudiante participe. Tenga en cuenta que el servicio de correo electrónico está incluido con cada cuenta. Aquí hay reglas, pautas y otras cosas que debe saber sobre el programa:

Las aplicaciones de Google y la cuenta de correo electrónico de cada estudiante serán alojadas y mantenidas por el distrito escolar. NO es una cuenta privada de Google. Se proporciona solo para uso escolar y está sujeto a todas las políticas del distrito y la revisión por parte del personal del distrito. Los estudiantes que tengan o quieran usar el correo electrónico para fines privados deben crear una cuenta de correo electrónico separada por su cuenta. (Google limita el uso de la cuenta a los mayores de 13 años, excepto las cuentas educativas).

Los estudiantes no deben usar el correo electrónico para comunicaciones personales no relacionadas con la escuela. El distrito no es responsable de la información personal y privada que comparta un estudiante usando su cuenta de Google.

Los estudiantes solo deben usar Google Apps en la escuela cuando y según las instrucciones del maestro. No se permite el uso de una cuenta de Google Apps del Distrito Escolar de la Ciudad de Provo para entretenimiento personal o socialización, especialmente durante el horario de clases. Todo el trabajo y la comunicación electrónica de los estudiantes deben cumplir con las políticas de la escuela y el aula. Cualquier comunicación que los maestros, administradores o personal del distrito consideren inapropiada puede resultar en sanciones académicas o pérdida de privilegios. Los estudiantes deben compartir su información de inicio de sesión con sus padres. Los maestros supervisarán el uso de Google Apps en la escuela, mientras que se espera que los padres supervisen el uso de las mismas en casa.

Los estudiantes no deben compartir su información de inicio de sesión de Google con nadie más que sus padres y maestros. La escuela y el distrito no serán responsables de ninguna pérdida o daño que resulte de compartir información de la cuenta de manera inapropiada.

Dado que los estudiantes están comenzando a aprender habilidades informáticas más avanzadas, se espera que todos los estudiantes organicen su trabajo digital de acuerdo con las instrucciones. Los estudiantes deben utilizar prácticas claras de asignación de nombres y clasificación para agrupar sus archivos en Google.

Al firmar a continuación, aceptó seguir las expectativas en este documento y doy mi consentimiento para que mi estudiante reciba una cuenta.

Related Documents

• Electronic Device User Sign Off - Student